

## UNE DECLARATION DU M.R.A.P.

Le putsch de caractère franquiste qui vient d'éclater en Algérie soulève l'indignation des antiracistes et les appelle à l'action.

Avec la quasi-unanimité des Français, les antiracistes, profondément attachés à l'idéal républicain et aux libertés fondamentales, sont résolus à combattre pour leur défense.

Désavoués par la volonté nationale en janvier 1960 et en janvier 1961, les fascistes tentent de la tenir en échec en cherchant par la poursuite de la guerre, à priver les Algériens du droit à l'autodétermination.

Ni les slogans chauvins, ni les parodies de fraternisation ne sauraient masquer le caractère raciste d'une entreprise destinée à maintenir les masses musulmanes sous le joug et qui s'est d'abord appuyée sur un régiment de légionnaires étrangers composé en grande partie d'anciens S.S.

D'ailleurs, en France même, parmi les complices des factieux d'Alger figurent en bonne place les nerfis racistes et antisémites que le M.R.A.P. ne cesse de dénoncer et de combattre depuis des années.

Le M.R.A.P. appelle ses militants et tous les antiracistes à se mobiliser dans l'union la plus large, garantie essentielle de la victoire sur le fascisme, pour la défense des libertés républicaines et de la paix.

Paris, le 24 avril 1961

Le Mouvement contre le Racisme,  
l'Antisémitisme et pour la Paix.  
(M.R.A.P.)

APPEL AUX JEUNES

Le putsch de caractère franquiste qui a éclaté en Algérie soulève l'indignation des antiracistes. Mobilisés dès la première heure, ils doivent rester vigilants, unis et actifs.

Avec la quasi-unanimité des Français, les antiracistes, profondément attachés à l'idéal républicain et aux libertés fondamentales, sont résolus à combattre pour leur défense.

Désavoués par la volonté nationale en janvier 1960 et en janvier 1961, les fascistes veulent la tenir en échec en cherchant par la poursuite de la guerre, à priver les Algériens du droit à l'autodétermination.

Ni les slogans chauvins, ni les parodies de fraternisation ne sauraient masquer le caractère raciste d'une entreprise destinée à maintenir les masses musulmanes sous le joug et qui s'est d'abord appuyée sur un régiment de légionnaires étrangers composés en grande partie d'anciens S.S.

D'ailleurs, en France même, parmi les complices des factieux d'Alger figurent en bonne place les nervis racistes et antisémites que le M.R.A.P. (1), le Club Amitié et les organisations démocratiques ne cessent de dénoncer et de combattre depuis des années.

Le danger demeure. La magnifique riposte du peuple français et de sa jeunesse a repoussé l'assaut lancé contre la République. Il importe que nous restions en état d'alerte et exigeons le châtement exemplaire des officiers félons, la dissolution des unités spéciales, des groupes fascistes et racistes ainsi que la négociation pour la paix en Algérie.

Le Club Amitié vous demande de venir nombreux à ses réunions. De ne pas venir seul, mais d'y amener un camarade, un copain. Nous pourrons ainsi, unis et nombreux, lutter efficacement contre le fascisme pour les libertés républicaines et démocratiques, garanties essentielles de notre combat antiraciste.

Le Club Amitié se réunit tous les mercredis à 21 heures, au 120, rue Vieille du Temple (métro Fille du Calvaire).

Le Club Amitié

(1) Mouvement contre le Racisme, l'Antisémitisme et pour la Paix.